

La Oficina de la Mujer lanzó una Revista Judicial con perspectiva de género

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 07 Diciembre 2022 10:53

La Oficina de la Mujer del Poder Judicial acaba de lanzar una revista judicial con perspectiva de género, la primera en su tipo en este poder del Estado.

Lleva como nombre “Construyendo con perspectiva de género” y será de edición trimestral.

La publicación tiene como propósito convertirse en un puente de mejora institucional como una estrategia más para seguir articulando acciones que permitan superar las desigualdades existentes, con un compromiso sincero en valores de Justicia e igualdad.

La revista está estructurada sobre la base de tres módulos:

- 1) Actividades y Noticias de la Oficina de la Mujer.
- 2) Contenidos enriquecedores: efemérides.
- 3) Empoderamiento e igualdad: novedades, herramientas útiles y un espacio de reflexión con perspectiva de género, que en el primer número incluye un trabajo elaborado por la jueza de Instrucción y Correccional N° 5, Laura Karina Paz.

La directora de la OM, María Silvia Zaragoza agradeció al Superior Tribunal de Justicia por el respaldo y acompañamiento que ha venido dando a las iniciativas y emprendimientos que lleva adelante esta dependencia judicial, y destacó que el Poder Judicial de Formosa , especialmente en los últimos años, ha dado y sigue dando señales concretas de su determinación para incorporar la perspectiva de género en la Justicia, “aportando líneas de trabajo que posibilitan avanzar en el cumplimiento de los compromisos asumidos por el Estado Argentino, en materia de igualdad de derechos y oportunidades”, subrayó.

[Descargar revista](#)